
G4 Steigerung der Adjektive 

 

1. Bildung: 

Einsilbige Adjektive und zweisilbige die auf -y, -le, -ow, -er enden:  

Grundform + -er (Komparativ) bzw. -est (Superlativ) 

Alle anderen mehrsilbigen Adjektive: 

more (Komparativ) bzw. most (Superlativ) + Grundform 

Unregelmäßige Adjektive: 

bad – worse – the worst 

good – better – the best 

 

2. Verwendung: 

 Lebewesen und Sachen werden näher beschrieben und verglichen 

 

3. Beispiele: 

Positiv Komparativ Superlativ Besonderheit 

fast faster the fastest  

big bigger the biggest Endkonsonante wird nach 

kurzem Vokal verdoppelt 

nice nicer the nicest Stummes -e am ende des 

Adjektivs fällt weg 

easy easier the easiest Y wird zu i, wenn das 

Adjektiv auf Konsonant + y 

endet 

narrow narrower the narrowest  

simple simpler the simplest  

clever cleverer the cleverest  

interesting more interesting the most 

interesting 

 

 


